

# ARPO : bientôt des itinéraires de randonnée pédestre dans la plaine rhodanienne

**L'assemblée générale de l'ARPO le samedi 26 novembre a mis en lumière de nombreux projets, signes du grand dynamisme de cette association.**

**1**82, c'est le nombre d'adhérents que compte l'ARPO (association des randonneurs des pays d'Orange). Un chiffre étonnamment stable, comme l'a constaté Marie-Frédérique Tiberghien, la présidente de l'association, à l'occasion de l'assemblée générale du club qui s'est tenue ce samedi 26 novembre au hall des expositions, en présence de l'adjointe Catherine Gaspa et de la conseillère départementale

Valérie Andrès, le maire Yann Bompard ayant été excusé. « Les nouvelles adhésions compensent les départs, note la présidente. En apportant tout une dynamique et des idées nouvelles : cela donne une stabilité au club et l'enracine dans la vie orangeoise. »

L'ARPO propose quatre disciplines : la randonnée pédestre, la marche nordique, la rando santé et la rando douce. Des disciplines encadrées par des animateurs qui sont les « piliers de l'ARPO », dira Marie-Frédérique Tiberghien. En plus des animateurs qui ont à cœur de préparer les belles sorties que l'association propose toute l'année, l'ARPO



**L'ARPO a tenu son assemblée générale samedi et les adhérents étaient au rendez-vous.**

est composée de quinze administrateurs, ainsi que de baliseurs, collecteurs et jalonneurs qui « effectuent un très gros travail d'entretien des sentiers entre Uchaux et Mondragon ». Ils participent aussi à la création de sentiers péri-urbains, en partenariat avec l'office de tourisme et la CCPRO.

## Un très gros travail d'entretien des sentiers

Un projet leur tend aussi les bras : celui de la mise en place d'itinéraires de randonnées pédestres dans la plaine rhodanien-

ne. « L'ARPO réalisera les plans de jalonnement et le balisage en jaune pour les communes d'Orange, Caderousse, Châteauneuf-du-Pape, Jonquières et Courthézon, soit approximativement 50km à baliser » note Marie-Frédérique Tiberghien.

Quant aux autres projets, l'association en a toujours en stock. Sa traditionnelle galette des rois est prévue le samedi 14 janvier à 16 heures au hall des expositions. Un séjour à Lamoura dans le Jura est inscrit au programme du 23 juin au 1<sup>er</sup> juillet 2023. L'association a mis en place un ac-

cueil téléphonique au 07.49.76.92.75, qui vient compléter l'adresse mail arpo84.contact@gmail.com.

Du côté du conseil d'administration, après respectivement 12 ans de secrétariat et huit de comptabilité, Jacqueline Ponsin et Monique Arnaud ne renouvellent pas leur mandat. Y rentrent Pascale Crivello, Viola Ganihot, Philippe Schoumaker, ainsi que Christiane Igora et Christine Favre (toutes deux en renouvellement de candidature).

